



**Ciné-rencontre**  
**Vendredi, 12 mai, de 19h00 à 21h00**



## « Au-delà des mots : paroles de proches aidants »

“Dans ce film, Édith Fournier et Michel Charbonneau reviennent sur leur parcours de proches aidants : des premiers symptômes au diagnostic de la maladie d’Alzheimer, du maintien à domicile à l’hébergement, en passant par la quête de services.

Ils confient avec sincérité les émotions qui ont jalonné chaque étape, les doutes, les deuils, les instants de bonheur, mais aussi l’espoir. Tous deux ont réussi à poser des mots sur ce que vivent de nombreuses personnes proches aidantes.”